



教祖 140 年祭に向け 船橋支部 月刊紙「ふなばし会報」 発刊！



船橋支部長
茂木 聖仁

みなさん日々の支部活動へのご協力ありがとうございます。
船橋支部では 140 年祭に向けて新たな歩みを始めました。お道の皆さんがそれぞれいろいろな形でのおたすけ、おにおいがけ、ひのきしんに励んでおります。そんな皆さんの活動や情報を共有し、分散している力を一つにして大きな力にしていければ、もっと有効な力になるに違いありません。同時に私たち自身も一層勇み心で生き生きとしてお道の活動も活発になっていくと思います。そのためツールとして支部連絡報に加えて、支部の情報を発信していく月刊紙としての役割を果たすような紙面を提供していきたいと思っております。当面試験的ですが、皆さんの声を参考に充実したものにしていければと考えております。今月を準備号として来月より第1号をスタートします。今後の皆様のご支援よろしくお願ひします。

天理教船橋支部長 茂木聖仁

実施報告

2月8日(水)・9日(木)・10日(金)

修理人巡教 (上田嘉世 本部長)

- 8日 本岩木分教会・本直分教会
- 9日 本湊川分教会・城小松分教会・印睦分教会
- 10日 本宮前分教会・本陽浜分教会

2月17日(金) 献血ひのきしん 船橋駅北口



参加者：6名
船橋支部では40数年間続いた献血呼び込みひのきしんが昨年11月1日に「千葉県知事表彰」を受賞しました。毎月行っておりますので参加希望される方は連絡報の実施日を確認してください。

2月19日(日) ハートクリーンキャンペーン 旧パールプラザ前～海老川沿い



参加者：7名

毎月青年会の呼びかけで、ゴミ拾ひひのきしんを行っております。現在は海老川沿いを行っております。今回は河津桜の咲き始めたまだ肌寒い中、7名の参加者にて行われました。連絡報に実施日が記載されております。皆さんの参加をお待ちしております。

3月1日(水) 教理勉強会 海神分教会



参加者：6名

現在は天理教典をテキストに勉強しています。横道にそれることもあります、とても有意義な勉強会です。多くの方の参加をお待ちしております。

2月22日(水) ちば同宗連

参加者：2名

仏教、キリスト教、天理教などの宗教団体で構成されている同宗連に啓発委員会の呼びかけで参加しました。差別戒名などの墓を現地視察で勉強しました。



船橋支部の情報をあなたの携帯電話にメールでお届けします

こちらの QR コードからご登録ください。

